



## Tiga Kandidat Berebut Sekda Pemkot Yogya

**UMBULHARJO (MERAPI)** - Sebanyak 3 nama calon sekretaris daerah Pemkot Yogyakarta akan diajukan kepada Gubernur DIY. Ada tiga nama calon sekda yang dinyatakan lolos setelah melalui seleksi tahap akhir.

Berdasarkan laman Pemkot Yogyakarta telah diumumkan hasil seleksi tahap akhir Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama atau sekda Pemkot. Ada tiga nama yang lolos calon sekda yaitu Aman Yuridijaya selaku Asisten Bidang Administrasi Umum, Edy Muhammad Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat Perempuwan dan Perlindungan Anak serta Kadri Renggono Asisten Bidang Perekonomian dan Pembangunan.

Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi mengatakan, sudah menerima informasi tiga calon sekda yang lolos seleksi tahap akhir itu. Namun panitia seleksi belum melaporkan secara resmi ke kepala daerah. "Kalau panitia seleksi sudah sampaikan, kami segera konsultasikan ke gubernur dan komisi aparatur sipil negara," kata Heroe, Senin (9/9).

Menurutnya selisih nilai ketiga calon sekda itu tidak terlalu jauh. Hal itu menunjukkan kemampuan pejabat aparatur sipil negara Pemkot Yogyakarta merata. Namun penentuan akhir sekda menjadi keputusan gubernur dan walikota.

Dia menyampaikan ketiga nama itu adalah hasil seleksi dari sejumlah pejabat ASN Pemkot Yogyakarta yang mengikuti proses seleksi, administrasi, kompetensi dan kecakapan. Namun jabatan sekda juga harus memiliki sikap politis karena menjembatani antara visi misi kepala daerah dengan birokrasi.

"Semua baik. Tinggal mana yang paling pas. Dari hasil konsultasi dan diskusi siapa-siapa pas. Termasuk dari kemampuan pengelola manajemen pemerintahan dan pengembangan pemkot mana yang pas," papar Heroe.

Sebelumnya Ketua Panitia Seleksi Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama atau sekda Pemkot Yogyakarta, Gatot Saptadi menjelaskan 3 calon sekda diambil dari hasil tahap akhir seleksi presentasi makalah dan wawancara yang diikuti 5 calon sekda.

Setelah diumumkan, pansel segera menyampaikan tiga nama calon sekda ke Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti lalu ke Gubernur DIY. "Waktu untuk menentukan satu nama tidak lama. Setelah itu gubernur akan menerbitkan surat keputusan terkait sekda itu," imbuh Gatot.

(Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BKPP	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005